

UAA convoca a estudiantes de Enfermería de la región para presentar trabajos de investigación y productos académicos



BOLETÍN No. 438

- Durante los trabajos se destacó que tanto docentes como estudiantes de Enfermería cumplen con las funciones sustantivas de la Institución

La Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes llevó a cabo el XVI Seminario de Investigación y el XXIII de Productos Académicos los días 2 y 3 de diciembre, organizado por el Departamento de Enfermería del Centro de Ciencias de la Salud (CCS).

Al respecto, el decano del Centro, el doctor Jorge Prieto Macías, destacó que la labor investigativa es el primer paso para la solución de problemas sociales, pues es el bastión y cimiento del aprendizaje. En el caso de los enfermeros que se forman en la Máxima Casa de Estudios de la entidad, destacó, sus pesquisas científicas les permitirán demostrar la evolución de la práctica asistencial, se fomenta la autonomía profesional y el rol independiente.

El doctor Prieto Macías, a su vez, recalcó que la fortaleza de la Enfermería es que su práctica se basa en la evidencia y en los distintos niveles de compromiso posibles a los que los enfermeros deben y pueden acceder. Con lo cual, como lo mencionó, tanto docentes como estudiantes cumplen con las funciones sustantivas de la Institución: promover la salud en su comunidad para la prevención de enfermedades; restaurar la salud en caso de que se presenten aquéllas; aliviar el sufrimiento de los pacientes y procurar su restablecimiento total en su vida cotidiana y, por supuesto, investigar los casos trascendentales para seguir ayudando a otros y difundir el conocimiento.

En total, se contaron con 21 trabajos de investigación, 5 trabajos académicos en la modalidad oral, 23 carteles; y 17 productos visuales, todos ellos presentados por estudiantes de la Licenciatura en Enfermería, asesorados por catedráticos de la Institución, y estudiantes de la Maestría en Ciencias de la Enfermería de la Universidad de Guanajuato (UG).

A la ceremonia inaugural asistieron la maestra Silvia Patricia González Flores, jefa del Departamento de Enfermería; el maestro Juan Pablo Gómez Cardona; el maestro José Manuel Rodríguez Ramírez así como catedráticos del Centro.